

# TODO ES POSIBLE EN GRANADA

PEDRO J. GARCIA

**E**l Patronato Provincial de Turismo de Granada, dentro de su particular vuelta a España, presentó en Albacete su oferta turística, algo que viene desarrollando desde el año pasado por las distintas capitales de provincia de toda nuestra piel de toro y, emulando a Manolo Escobar, con esta amplia oferta, "todo es posible en Granada".

Con el lema "Granada: caminos, mar y cielo" se ofreció un vídeo promocional en el que en breves minutos quien no conozca esta provincia puede hacerse una clara idea de lo que allí puede encontrar. El director gerente de este patronato, Manuel Muñoz, destacó que el acto se incluye dentro de una campaña con la que se intenta "trasladar y vender el destino de Granada porque estamos convencidos de que es un lugar turístico muy importante. Nuestro producto es competitivo, muy dispar, pasando de lugares monumentales a una estación de esquí, que es de las más modernas de Europa, o a una zona mediterránea. Todo ello salpicado por puntos de turismo rural como pueden ser la Alpujarra o la zona de Baza".

Con el fin de presentar en nuestra capital que Granada no es sólo ciudad, costa o sierra, sino que tiene un gran conjunto, el patronato de turismo granadino hace esta promoción "porque estamos convencidos de que todo lo citado lo podemos ofrecer con una calidad muy importante. Nuestra idea principal es transmitir que Granada es mucho más que la Alhambra".

Por su parte, Juan Luis Álvarez, presidente de los empresarios de hostelería y turismo de la provincia de Granada, indicó que "vengo a Albacete a vender un buen producto y no a engañar a nadie. Granada es un producto muy vendible y hay que vencer la distancia porque es un destino agradable y cercano".

Tras destacar la evolución en instalaciones hoteleras durante los últimos años, Álvarez dijo que "Granada es como un minicontinente que tiene de todo y, además, con unos precios muy competitivos para el turista. Hoy se puede considerar que esta provincia está en una situación de privilegio".

Ciertamente es un privilegio porque en Granada se puede pasar de la montaña a la playa en muy poco tiempo y sin salir de la provincia. Estas condiciones son las que permiten que durante casi todo el año el turista

pueda acudir a la provincia granadina no sólo para descansar, sino también para disfrutar de los muchos encantos que tiene esta tierra, desde Sierra Nevada al Poniente Granadino, o la Alpujarra, Guadix y Marquesado, Costa Tropical o Altiplano.

Visitar Sierra Nevada es disfrutar de la aventura, la nieve y el esquí, con unas grandes instalaciones, herencia de las que disfrutaron los deportistas en los mundiales de esquí. También es rodearse de lagunas y pequeños bosques mediterráneos. Aquí se encuentra un parque natural, reserva nacional de caza, con más de sesenta especies botánicas exclusivas y una rica fauna

